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CASOS DE CRASE PROIBIDA

Quando a preposição “a” é seguida de uma palavra começada também por “a” - incluindo 
o artigo “a” - ocorre o que chamamos de crase. Para não deixar a oração redundante, 
colocamos um sinal grave indicativo de crase - porque “crase” vem do grego e significa 
mistura ou fusão. É comum haver muita dúvida no emprego da crase, mas não se preocupe: 
vamos sanar estas dúvidas agora listando todos os casos em que NÃO se usa crase.

Não se usa crase antes de palavras masculinas:

	f Não assisto a filmes musicais.

	f A roupa cheirava a cigarro.

	f Venho a mando do chefe.

	f Sempre íamos a bailes.

	f Nunca andou a cavalo.

Não se usa crase antes de substantivos femininos usados em sentido geral 
e indeterminado: 

	f Não ia a festas nem a reuniões.

	f Não posso confiar esse segredo a pessoa alguma.

Não se usa crase antes de palavra no plural:

	f Faremos uma visita a cidades do interior.

	f Não me refiro a mulheres, mas a crianças.

Não se usa crase antes do artigo indefinido “uma”:

	f O pedestre também está sujeito a uma multa.

	f Ofereci ajuda a uma senhora na rua.

Não se usa crase antes de nomes de parentescos, precedidos de possessivo:

	f Pedi ajuda a minha mãe.

	f Fizemos uma visita a nossa tia.

	f Pedimos desculpas a vossa irmã.
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a Não se usa crase antes de certos nomes próprios que repelem o artigo, 

como de figuras históricas:

	f Rezo a Nossa Senhora.

	f O templo era dedicado a Afrodite.

	f O historiador referiu-se a Joana D’Arc.

	f Fomos a Curitiba.

Não se usa crase antes de “casa” no sentido de “lar”:

	f Voltamos a casa tristes.

	f Chegou a casa mais cedo do que de costume.

Não se usa crase nas locuções formadas pela repetição da mesma palavra:

	f Tomou o remédio gota a gota.

	f Estava frente a frente com o inimigo.

	f O negócio prosperava dia a dia.

Não se usa crase antes do substantivo “terra”, com sentido de oposição a 
“bordo”:

	f Os marinheiros desceram a terra no seu dia de folga.

Não se usa crase antes de pronomes:

	f Recorreram a mim.

	f A qual deles você se dirigiu?

	f Obedeço a eles.

	f Cheguei a esta conclusão.

Não se usa crase antes de pronomes de tratamento: 

	f Não me referi a Vossa Santidade, o Papa.

	f Dirigiu-se a Vossa Eminência. 

	f Fiz referência a Vossa Alteza.

Não se usa crase antes de numerais cardinais que não precedem 
substantivos determinados:

	f Faremos uma visita a três países europeus.

	f Assisti a duas sessões de cinema.

	f O tempo estará diferente daqui a duas semanas.
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ANOTAÇÕES

Não se usa crase antes de verbos no infinitivo: 

	f Voltamos a trabalhar na segunda-feira.

	f Começou a chover.

Não se usa crase depois de preposição :

	f Não vínhamos ao teatro desde a inauguração.

	f Você poderá entrar mediante a coleta da digital.
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